



# SOLICITE AHORA

## Rise Up Together lanza un programa Acelerador de Liderazgo y Advocacy en México

### DESCRIPCIÓN GENERAL

La organización global sin fines de lucro Rise Up Together seleccionará a un grupo de personas líderes locales visionarias de México para participar en nuestra capacitación intensiva de Liderazgo y Advocacy con la finalidad de fortalecer la equidad y la justicia de género en 2026. A través del programa Rise Up Together, estas personas líderes locales impulsarán cambios transformadores en sus organizaciones y comunidades, y promoverán mejoras en las leyes, programas y fondos nacionales y locales para mujeres, niñas y personas de género no binario.

Con el apoyo de Cummins Inc. Rise Up Together seleccionará, capacitará e invertirá en 25 personas líderes locales de la sociedad civil para avanzar en la equidad de género al promover la salud, la educación y las oportunidades económicas en Monterrey, San Luis Potosí y Chihuahua. Las personas líderes seleccionadas en México se convertirán en parte de la red global de líderes de Rise Up Together en África, América Latina, el sur de Asia y los Estados Unidos que están creando un futuro donde todas las personas puedan prosperar. Rise Up Together construye empoderamiento con mujeres, niñas y sus aliados al brindar capacitación, financiamiento y conexión a una red global para ayudar a lograr un cambio significativo y duradero. Desde 2009, la poderosa red de 800 líderes de Rise Up Together ha incidido con éxito por más de 218 leyes y políticas nuevas y mejoradas, impactando positivamente a más de 172 millones de personas en todo el mundo.

### CONVOCATORIA DE SOLICITUDES

#### SOLICITE AHORA:

[riseuptogether.org/become-a-rise-up-leader](https://riseuptogether.org/become-a-rise-up-leader)

**FECHA LÍMITE DE SOLICITUD: 14 de noviembre de 2025**

Para obtener más información, envíe un correo electrónico a **Erika Noyola**, [mexicorep@riseuptogether.org](mailto:mexicorep@riseuptogether.org).

Para obtener más información sobre Rise Up Together y postularse, visite nuestro sitio web en: [riseuptogether.org](https://riseuptogether.org)

### ESTRATEGIAS

Rise Up Together colabora con mujeres, niñas y aliados para expandir su impacto, brindándoles la capacitación, el financiamiento y los recursos necesarios para lograr cambios a gran escala a nivel local y nacional. Líderes de Rise Up capacitan a su comunidad y aplican sus nuevos conocimientos para implementar sus propias estrategias que promuevan la equidad y la justicia de género y mejoren la vida de las mujeres, las niñas y todas las personas de sus comunidades.

#### ■ Fortalecer a personas líderes

Luego de un riguroso proceso de selección, líderes de Rise Up participarán en una capacitación de una semana en el Acelerador de Liderazgo y Advocacy, que se llevará a cabo del 23 al 28 de marzo de 2026. Durante esta capacitación intensiva, las personas participantes aprenderán a fortalecer las siguientes habilidades: liderazgo, formación de equipos, resiliencia, establecimiento de metas, planificación estratégica, comunicación, desarrollo de propuestas y presupuestos, mapeo político, cambio político y más para mejorar las vidas de mujeres, niñas y personas de género no binario en sus comunidades al ampliar el acceso a la educación, la salud y las oportunidades económicas.

#### ■ Invertir en soluciones locales

Tras el Acelerador de Liderazgo y advocacy, las personas líderes de Rise Up pueden solicitar subvenciones competitivas para lanzar sus estrategias de Advocacy y promover la salud, la educación y las oportunidades económicas en México. Alentamos a que se postulen proyectos centrados en el cambio climático, el medio ambiente y los derechos indígenas.

#### ■ Construir movimientos con mujeres, niñas y aliados

Rise Up Together apoya a personas líderes para que forjen relaciones con financiadores, personas tomadoras de decisiones y organizaciones asociadas. Ampliar sus redes es esencial para que las personas líderes de Rise Up puedan crecer y generar cambios, y es fundamental para el movimiento que construimos. Rise Up Together también brinda acceso a oportunidades para dar charlas, conferencias y coaching continuo para amplificar la voz de líderes.